

こんにちは！ 日本共産党の **好きです！ 憲法9条**

大名みえ子です

ご相談はお気軽にお寄せください

2010年12月 24日 No.177
〒319-1112
東海村村松2401-2
oona_toukai@yahoo.co.jp
電話・ファックス 029-284-0761

2010年も
お世話になりました

2010年7ヶ月にとっての10大ニュース

1. 両足関節の拘縮によりほぼ寝たきりだった父が誤嚥し、救急搬送されたこと。
2. 同状態で好きだったテレビも見なくなっていた父が、少しずつ見るようになったこと。
3. 大豊プラントの産廃焼却施設建設に反対する運動の定期的な話し合いが110回を超えたこと。
4. 同行政訴訟裁判で、裁判官3人の現地視察が決定（2011年1月13日）したこと。
5. 2008年3月5日に申し立てた同仮処分裁判では、裁判官が求釈明をよく行い「勉強しているな」と感じていたが、審尋は15回を重ね、来年1月20日よいよ結審となる見通しとなったこと。
6. 我が家のお隣に若い新規就農者ご家族が引っ越してこられたこと。「ガンバレ！！」
7. 高齢者のみなさんの医療費の実態をお聞きし、負担軽減策が何としても必要と感じたこと。
8. みなさんからいつもご心配いただいていた“迷い黒羽毛烏骨鶏”が、カラスに負われついに他界したこと。
9. 押延ふれあい協力員サークル（私も会員）が始めた“集会所開放”の日につくっていただき食べた、手打ちうどんが感動的に美味しかったこと。
10. 映画大好きの友人たちと、“おくりびと”のロケ地と映画村を訪ねたこと。

年末・年始のしんぶん赤旗の 発行とお届けについて

いつもしんぶん赤旗日曜版をご愛読いただきましてありがとうございます。

年末・年始の新聞製作が、通常とは変更され、年始2日付と9日付けが合併号になります。大変申し訳ありませんが、合併号のお届けは1月2日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

弁護士・住民のみなさんとともに大豊プラント周辺の調査



押延集会所で
村政報告会



腹話術やひょうきん踊りで楽しかった日掃り温泉を地域の方々と

良いお年を！ 来年はボクたち・私たちの年です。



参院議員選、県議選と大きな選挙があった今年。しかし、国民を苦しめる政治の根本（アメリカと財界を優先し、国民生活を後まわしにする政治）が変わる様子は全く見られません。それどころか社会保障などの大きな後退の方向、そして円高・デフレのもと、雇用問題がいつそう深刻なままの年越しになりそうです。

村議12年目の来年も、村民のみなさまの切実な声を村政に反映させるため、また村政のチェック役として邁進する所存です。